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皆さんこんばんは。 

ようやく、皆さんのおかげで最終例会を迎えることができました。一年間あり

がとうございました。 

ロータリーを楽しむのを一番に思い「ロータリーを楽しもう！夢と誇りをも

って」のテーマを掲げさせて頂き、一年間活動をしてまいりました。昨年の 7 月 

1 日の第一回の例会に始まり、ＩＭの主管・清水ＲＣの 70 周年・米沢上杉 RC

の 60 周年、そして、地区補助金を使用しての社会奉仕事業・国際奉仕事業など

多くの活動に参加、ご協力を頂きまして、大変ありがとうございました。 

 ロータリーは奉仕をする団体ではなく、奉仕をする人が集まった団体だとい

われています。一人一人が感じ、共感して、奉仕をすることだと思います。 

 また、一年間を通じて、人と人との「和」を強く感じた一年だなと思いました。聖徳太子が制定した十七条

憲法の「和を以て貴しとなす」という言葉があります。仲良く争わず協調することを何よりも尊いことである

と言われています。ロータリーはまさに「和」を実践している団体だと強く感じた一年でした。一人では何も

できません、多くの人に助けられて、生きているんだなと思いました。 

 最後に私をささえてくださった高田ロータリークラブの皆さん、飯塚幹事、事務局の梅澤さん、そして例会

等を設営して頂いたデュオ・セレッソのスタッフの皆さん、一年間大変ありがとうございました。 

 皆様のご健勝とご多幸をお祈りし、最終例会の挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

 

 
出席率 100％ 
 
 
大谷光夫君：6/24 諮問委員会･髙橋年度感謝の集い、

6/30 ガバナー会 
本山秀樹君：6/24 髙橋年度感謝の集い 
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齋藤俊幸・藤林陽三・出澤英則 
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会長･幹事：一年間ありがとうございました。 

大谷光夫君：髙橋会長、飯塚幹事 一年間ご苦労様

でした。本日はガバナー会のため欠席させていた

だきます。最後に一年間ありがとうございました。

楽しかったです。 

 

 

配布物：会報№39 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

髙橋会長挨拶 飯塚幹事挨拶 花束・記念品贈呈 


